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VERB,ALE DEL 13 OTTOBRE 2015
r.;'; i.l..::

L'anno 2015, rl giorno 13 del mese di Ottobre si è riunito presso la sua sede sita in via S. Ciro n. 15; il

Consiglio della II Circoscrizione giusta convocazione del Presidente Tomaselli prot. 752014 del 01 ottobre

2015 per trattare gli argomenti di cui agli allegati O.d.G.

Presiede la seduta il Fresidente Greco"

E' assistito dal Segretario I'Espento.A.mm.vo Anna Maria Geraci.

R.edige il verbale il Coll. Prof. Amm"vo Sig.ra Ventimiglia Anna Maria.

#4{e#
II Presidente l:twr'#o chiama l'appello alle ore 09,40 e risultano presenti i seguenti consiglieri: Cangelosi,

Cardella, Colletti, Di Fazio, Duminuco, Greco, Guaresi, La Valle, Marchese, Sala, Savoca e Terzo.

Risultano assenti i Consiglieri Giocaliero, Inzerillo, Scariata e il Fresidente Tornaselli.

Verificata la presenza del numero legale il Presidente dichiara aperta la seduta.

Il Presidente Greco comunica che il Vice Presidente Inzerillo è assente per un grave lufto in farliglia.

I1 Consigliere Guaresi chiede l'inversione dell'OdG che il Presidente accorda e si passa al II punto dell'OdG:

Approvazioni verbali sedute precedenti.

Si passa così alla nomina degli scrutatori: Cangelosi, Sala e Savoca aiie ore 09,45. Detta nomina viene

approvata all' ur-ranimità.

Si dà lettr"rra delverbale del25 Setternbre 2015.

Poiclié nella seduta del 9 ottobre si è accantonato 1'approvazione del verbale sopracitato, in quanto si aveva

delle perplessità su una dichiarazione del Consigliere Savoca assente in aula, si procede nuovamente alla

lettura del verbale. 11 Consigliere Savoca ritiene che la sua dichiarazione è stata sintetizzaîa corÍettamente

pertanto il verbale del 25 Settembre viene approvato all'unanimità alle ore 09,50.

Risultano assenti i Consiglieri Giocaliero, Inzerillo, Scarlata e il Presidente Tornaselli.

AIle 09,55 entra il Consigliere Scarlata.

Si dà lettura delverbale del29 Settembre 2015.

I1 verbale de\29 Settembre viene approvato all'unanimità alle ore 10,00.

Risultano assenti i Consiglieri Giocaliero, Inzerillo e il Presidente Tomaselli.

Il Presiclente dà la parola al Consigliere Savoca, ii quale ancora una volta ribadisce in consiglio che tLrtta le

attività svolte dalle Aziende partecipate non trovano nessurì riscontro positivo sul territorio martoriato da

cumuli d'immondizie, gli alberi non potati i cui rami entrano nelle case, le caditoie non pulite causano

allagamenti, i marciapiedi e le strade sono dissestate, causando disagi notevoli ai cittadini. La manutenzione

dei marciapiedi e clelle strade dovrebbe rivestire un carattere di ordinarietà che in realtà viene disatteso.

Sottolinea corne ancora una volta l'Amnrinistrazione Comunale lascia nella piùr totale incuria il territorio.



Il Presiclente dà la parola al Consigliere Scarlata, il quale comunica che sabato 10 ottobre u.uuruild.tl fo-{1..

vento un albero in via Della Conciliazione è parzialmente crollato. Fersonalmente aveva chiestol

all'Amministrazione piir volte tramite mozioni, di cr"ri una approvata il 9 ottobre c.a., la potatura di

quell'albero perché aveva previsto la possibilità che le grandi fronde potessero recare un qualche clanno.

L'Amrninistrazio'ne non è intervenuta e solo per fortuna non si è registrato alcun clanno a cose o persone.

Continua I'intervento facendo valutazioni sullarealizzazione del tram che definisce un opera imposta su cui le

realtà territoriali, prima fra tutte l'Organo Istituzionale della Circos crizione, non è stato minimamente e

preventivamente consultato. Pertanto il territorio ha vissuto e continuerà a soffrire solo dei disagi.

Il Consigliere Sala in merito a quest'ultimo punto invita i Consiglieri che valutano negativamente l,opera del

tram, cotne ha già fatto 1'Assessore Catania, a Íìon presentarsi alle inaugurazioni del tram.

AIle 10,05 entra il Consigliere Giocaliero.

Il Presidente dà la parola al Consigliere Guaresi, il quale informa che come aveva annunciato in nna

precedente seduta, poiché da nove mesi nonostante tutte le segnalaziorli inviate alla RAP, è andato a spazzare

personalmente i luoghí. E'intervenuto dichiarando che se entro venerdì 16 ottobre c.a. I'Azienda non

interverrà, Iui preannuncia un esposto.

I1 Presidente dà la parola al Consigliere Colletti, il quale, riferendosi all'intervento del Consigliere Sala,

ritiene che i componenti del Consiglio hanno il dovere di criticare e presenziare pur non condividendo le

iniziative dell'Arnministrazione Centrale, pretendendo il rispetto per il dissenso.

Gli pervengono informazioni che per diatribe interne scaturite dalla rimoziole delle palme malate e per altri

lavori svolti, gli operatori "Reset" probabilrrente dal loNovembre c.a. non opereranno piùr nel territorio della

Costa Sud. Detti operatori a suo avviso hanno svolto un lavoro egregio e con passione, spesso con pochissirni

mezzi a disposizione. Qualora dovessero essere softratti al territorio si andrebbe a vanificare il lavoro

eccellente svolto finora e la Costa Sud tornerebbe ad essere abbandonata e il Consiglio a tale scopo dovrebbe

prendere laddove fosse veritiera una posizione chiara e netta in dissenso con chi vuole che il lavoro fin qui

svolto venga meno.

Il Presidente dà la parola al Consigliere Giocaliero, il quale denuncia la mancanza di cassonetti in tutta la via

Sperone. Ne chiede la ricollocazione e contestualmente chiede.anche di essere sostenuto dalla presidenza

Alle ore 10,10 entra il Presidente Tomaselli che presiecle la seduta ed escono i Consiglieri Cardella, Di

Fazio e Terzo.

Il Presidente dà la parola al Consigliere Savoca, il quale facendo riferimento all'intervento del Colsigliere

Colletti chiede al Presidente di approfondire la questione, di verificare se effettivarnente le voci sono fondate

e di conoscere la persona e il ruolo di chi ha contestato i lavori per poterlo invitare formalmente in Consiglio e

chiedergli come e cosa intende fare per la Costa Sud.

Il Presidente clà la parola al Consigliere Sala, il quale al Consigliere Collefti softolinea che quello che ha

sentito dire e i rimproveri di cui ha parlato sono comllnque voci di corridoio e qr,rindi vanno ascoltate con

cautela.



Continua il suo intervento parlando dei disagio che la spazzatùra provoca. E'softo

troppi punti della Circoscrizione e della Città ci sono elementi di arredo di qualsiasi

rimossi e costantemente vengono ricollocati da alcuni cittadini incivili.

Ritiene che oltre che ad emendare il compito della vigilanza agli organismi preposti, è cornpito di tutti i

cittadini, primi fra tutti anche i Consiglieri, di vigilare affinché questi atfi incivili non vengarlo effettuati.

Ritiene che non ci siano attenuanti di nessun tipo perché il Comune ha istituito un numero teief,onico dedicato

ai rifi uti ingornbrauti.

Interviene il Consigliere Marchese i1 quale condivide pienamente I'intervento del Consigliere Sala.

L'Arnministrazione è inadempiente perché non dispone servizi di vigilanza con squadre di vigili urbani per

sanzionare in maniera "dolorosa".

Alle ore 10,20 esce il Consigliere Sala.

Interviene anche il Consigliere La Valle ia quale premettendo che il servizio di spazzamento è altamente

deficitario in tutta la città, deve purtroppo ammeftere che alcune zone del territorio sono martoriare

costantemente da incivili che gettano di tutto per le strade. Come ribadito più volte a suo avviso bisognerebbe

attivare, attraverso il servizio dei vigili urbani integrato anche cla telecamere, un regime sanzionatorio pesante

per i trasgressori.

I Consiglieri Colletti e Savoca intervengono ripetutamente per denunciare in Consiglio l'assenza di questa

Arnministrazione. In particolare il Consigliere Colletti dichiara che chi difende il Primo Cittadino fa delle

d ichiarazioni aberranti.

I1 Presidente Tomaselli dichiara che per quanto riguarda il problema legato al disagio della potatura, occorre

individuare le aree critiche nel territorio per poter far effettr:are gli interventi da parte del settore preposto.

Comunica altresì di aver indetto per venerdì mattina la conferenza di capigruppo per individuare i criteri di

priorità di interventi per la programmazione semestrale richiesta dalla delibera di Giunta Comunale n. 48 clel

2015. Per quanto riguarda il problema relativo allaspazzattrra, concorda con quanto detto in aula. Da un lato il

disservizio è determinato da una reale disorganizzazione e criticità da parte dell'Aziencla, però bisogna

riconoscere che la RAP, con difficoltà e dispendio economico, ha ristabilito il servizio del porla a porta oltre a

quello delle isole ecologiche che avrebbero dovuto limitare llabbandono irrdiscriminato dei rifiuti. In realtà

1'Azienda è sempre costretta ad andare nelle varie zone a togliere gli ingornbranti gettati dai cittadini poco

sensibili. Purtroppo tali comportamenti non fanno che aggravare pesantemente una situazione di per sé già

critica creando una condizione di sofferenza per quei cittaclini civili e corretti che pagano regolarmente le

tasse.

Riferendosi all'intervento del Consigliere Colletti il Fresidente sostiene che effettivamente gli operai della

Reset sulla,Costa Sud l-ranno fatto un lavoro encomiabile. Fa suo però anche l'intervento del Consigliere

Savoca e cercherà cli acceftare se le indiscrezioni riferite clal Consigliere Colletti sono concrete e in tal caso

clriederà chiarezza sugli interventi che si intendono eseguire sulla Costa Sud.
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Il Presidente comunica che ieri alle 17,00 si è effettuata una riunione alPalazzo delle Aquile con.il Presidtnl{ ., 
*

,. ".: ,",,
Orlando, il Garante dell'Infanzia e i Presidenti delle Circoscrizioni, in vista della Giornata Mondiale'

dell'lnfanzia con I'Unicef che si svolgerà il20 Novernbre. Anticipa che è sua intenzione invitare in Consiglio

il Garante dell'Infanzia, inoltre inviterà anche i rappresentanti degli istituti scolastici e le associazioni alla

presenza anche di tecnici dell'AMAT per presentare la mozione presentata dal Consigliere Cangelosi avente

per oggetto: "seminari Informativi" e discussa e votata in Consiglio il 6 ottobre c.m. Detti seminari sarallno

svolti nelle scuole dai tecnici dell'AMAT per educare a comportamenti corretti necessari per la presenza della

linea tranviaria e se possibile, intende anche organizzare per la scolaresca Llna percorrenza sulla linea presente

ir-r Circoscrizione.

Alle ore 10,45 Cangelosi chiede la verifica del numero legale. il Presidente Tomaselli chiama l'appello e

risultano presenti oltre allo stesso i Consiglieri Cangelosi, Colletti, Giocaliero, Savoca e Scarlata. Pertanto

rnancando il numero legale si rinvia la seduta di un'ora.

Alle ore 1 1,45 il Presidente Tomaselli riapre la seduta di Consiglio, risultano presenti oltre allo stesso i

Consiglieri Cangelosi, e Colletti. Pertanto mancando il numero legale chiude la seduta di Consiglio.

I1 Segretario

(Esp. |fnrn.vo Anna Maria G5xaci)

LL{/& W ^^j{

I1 Presidente


